

令和3年度

開拓精神 No. 8



令和3年度 長峰中学校音楽会

11月1日(月)に今年度の音楽会が本校体育館で行われました。

昨年度は、新型コロナウイルスの影響で開催することができませんでした。今年度は、新型コロナウイルスの影響で、本来先月行われたアカシア祭の中で行う予定であった音楽会の時期をずらして単独開催とすることで、行うことができました。

それでも、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、昨年度から「歌う」「合唱する」という活動が大きく制限をされてきた影響もあり、また、実質の練習期間が一月余りという厳しい条件もあり、どのような音楽会になるのか、心配や不安の声もありました。

しかし、生徒の力は素晴らしいです。十分な準備ができない状況ではありましたが、その様な状況下で、みんなで協力し、努力し、各学級、学年で「合唱」という一つの素晴らしい作品を作り上げました。

当日講師の先生としてご来校いただいた宮下荘治郎先生からも、それぞれの合唱の良さを評価していただき、さらに良くなるためのアドバイスもいただきました。



1学年合唱 「朝の風に」

講師講評 爽やかな朝にふさわしい、明るく力強い合唱でした。女声のフレーズいっぱい伸びていく音、男声のメロディーの美しさがよく表現されていました。



2学年合唱 「COSMOS」

講師講評 ゆったりした Tempo、しっかりと声を出し切っている姿が印象的です。宇宙のひろがりを感じさせてくれました。転調してからの高まりもよかったです。



3学年合唱 「地球の鼓動」

講師講評 次々と変わりゆく季節の表情がよく表されていました。3年生の気持ちが結集された合唱でした。より深いブレスと呼気の支えを目指して、より良い合唱を作り上げていきましょう



音楽会が近づくにつれ、教室や様々な場所から生徒の歌声が響くようになりました。この音楽会を一つの経験とし、コロナの感染症への注意もしっかり継続しながら、歌声の響く学校をみんなで大切にしていきましょう。



薬物乱用防止教室

学校薬剤師 秋月茂樹先生による、薬物乱用防止教室が行われました。1年生は喫煙、2年生は飲酒を中心として、それらが人体にどのような影響を及ぼすのか、問題を解きながら正しく理解できるように進めてくださいました。また、喫煙や飲酒を誘われたらどう断るか、というロールプレイングを実際に生徒が行う場面もあり、より自分のこととして学ぶことができた時間になりました。今回は1,2年生で行いました。3年生は3月に行います。これから自分の健康や人生のために活かせる大切なことを学ぶ時間になりましたね。



生徒会引継 正副会長選挙 近づく

いよいよ生徒会の引継の時期が近づいてきました。これまで全校をリードしてくれていた3年生から2年生にバトンが引き継がれようとしています。生徒会正副会長選挙に向けて、2年生各クラスで会長・男子副会長・女子副会長の候補を選出し、それぞれの推薦責任者も決め、現生徒会正副会長から話を聞かせていただき、2学年内の演説会を行い、各教室を回って自分の思いや公約を伝える「教室訪問」もほぼ終わりました。選挙の日も近づいてきています。これからどんな長峰中を作っていくのかということを考える大切な機会です。一人ひとりが自分のこととして、長峰中生徒会、そして長峰中に寄せる願いを大切に膨らませていきましょう。



生徒の健康に関すること、スクールソーシャルワーカー（SSW）、スクールカウンセラー（SC）への相談等ご希望がありましたら、お気軽に学校までご連絡をお願いします。また、「育ちあいちの」へ相談は随時行えます。ぜひ、ご利用ください。

茅野市立長峰中学校
〒391-0013 茅野市宮川 11288
担当 濱 喜一郎（教頭）
電話 72-4108
FAX 72-4109